

DÉFENDRE LA FRANCE
ET NOTRE TERRITOIRE



Vous pouvez compter sur moi pour poursuivre ce combat !

Assemblée nationale
126 rue de l'Université
75355 Paris 07 SP

La circonscription
29 avenue Jean Jaurès
13560 Sénas



Le site internet



@romain_baubry



@BaubryR



Romain Baubry député des Bouches-du-Rhône



romain.baubry@assemblee-nationale.fr



LETTRE PARLEMENTAIRE

Romain BAUBRY

Député de la 15^e circonscription des Bouches-Du-Rhône

MARS 2023



LA CIRCONSCRIPTION

15^e circonscription des Bouches-Du-Rhône

Chers habitants de la quinzième circonscription des Bouches-du-Rhône

MA VISITE DE L'ASSOCIATION CREDDO

J'ai eu la chance de me rendre à l'association CREDD'O. Cette association œuvre au maintien de la culture provençale, de sa langue et de ses coutumes..

LA MANIFESTATION POUR LA RURALITÉ

Plus de 15000 personnes étaient présentes samedi 11 février à Montpellier pour défendre nos traditions taurines, nos cultures régionales et notre patrimoine.

Un beau moment d'échange et de partage.

L'ACTION EN CIRCONSCRIPTION

- Annulation de la réunion islamiste à Cabannes
- Développement de l'apprentissage de la natation aux enfants
- Défense de nos traditions taurines



L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Ces mesures que j'ai soutenues par mon vote ont été adoptées :

- ✓ Réglementation des tarifs de l'électricité pour les entreprises
- ✓ Création d'une aide d'urgence pour les victimes de violences conjugales
- ✓ Création d'une commission d'enquête sur les ingérences étrangères en politique
- ✓ Calcul de la retraite des agriculteurs sur leurs 25 meilleures années d'activité

Nos mesures rejetées :

- ✗ Motion référendaire pour que les citoyens se prononcent sur la réforme des retraites
- ✗ Proposition incitant les entreprises à revaloriser de 10% les salaires
- ✗ Proposition pour réaffirmer la laïcité

LES GROUPES D'AMITIÉS

Je fais partie de 18 groupes d'amitié notamment l'Argentine et le Timor Est que je vice-préside. L'occasion pour moi d'aborder plusieurs sujets de politique internationale.



LA COMMISSION DES LOIS

Étant membre de la commission des lois, j'ai proposé une mission d'information concernant les suicides chez les forces de l'ordre que le député macroniste et président de la commission Sacha Houlié a refusée par pure idéologie politique !

Je vous invite à signer cette pétition pour défendre nos forces de l'ordre



Scannez le QR code !